

## **Estén al pendiente dice Víctor Hugo Romo sobre su campaña para reelegirse en MH META 21**

En Twitter, el actual alcalde capitalino informó que mañana iniciará su campaña para reelegirse por la coalición Juntos Haremos Historia.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones-2021/cdmx-victor-hugo-romo-reelegira-alcaldia-miguel-hidalgo>

KENIA HERNÁNDEZ

Ciudad de México / 03.04.2021 18:14:48

A un día de arrancar su campaña electoral por su reelección a la alcaldía Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, candidato de la coalición Juntos Haremos Historia –integrada por Morena, PT y el Partido Verde (PVEM)– señaló estar en vísperas de iniciar un proceso “para que siga la continuidad de las alcaldías más seguras, la de mejores servicios y más transparente” de cara a la jornada del 6 de junio.

En un video publicado en sus redes sociales, el actual alcalde aseguró estar corriendo 10 kilómetros en el Bosque de Chapultepec, donde informó que iniciará formalmente en la noche de este sábado su campaña.

Te recomendamos: ¿Por qué son 'históricas' las elecciones en CdMx? 6 claves para entender la contienda

“Estense al pendiente del primer minuto de mañana y en el último de hoy, a iniciar formalmente la campaña. ¡Venga!”, se alcanza a oír en el video publicado en Twitter.

El 13 de marzo, Romo se registró como candidato por Morena; no obstante, cuatro días antes, la Comisión Permanente de Asociaciones Políticas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) determinó el retiro de varias publicaciones en redes sociales, donde aparece el nombre del candidato, a su vez que se da información relacionada con el proceso de vacunación contra covid-19.

En tanto, la candidata por Movimiento Ciudadano, Tere Vale, hizo un llamado a los simpatizantes para acompañarlos mañana en la explanada del deportivo Pavón con todas las medidas sanitarias, portando cubrebocas y con sana distancia en punto del mediodía o bien, por Facebook o YouTube.

También participarán, en la contienda por la demarcación, Mauricio Tabe de la coalición PAN, PRI y PRD; Cinthya Acosta por Redes Sociales Progresistas (RSP) y dos independientes: Eduardo Contró Rodríguez, quien desde su página aseguró realizar sus estudios en Ciencias de la Economía por la Universidad de Toulouse y Eduardo Virgilio Farah Arelle, integrante del Comité Vecinal Polanco-Chapultepec, del cual se opuso al proyecto de la Línea 7 del Metrobús.